

Liebe Mitschüler des Gymnasiums

18.6.21.

Wir aus der Klasse 5c_x haben uns im Biologie-Unterricht mit dem Thema Lichtverschmutzung beschäftigt. Unsere Leitaussage hierzu war „Weil viele es bunt und Leuchtend mögen, fallen die Vögel vom Himmel.“ Wegen zu vielen unnötigen Lichtquellen müssen so viele Vögel sterben. Viele Vögel können sich bei der Lichtverschmutzung nicht gut orientieren. Ist es wirklich notwendig, dass es so viel unnötiges Licht in der Nacht gibt?

Schaut euch hierzu gerne die Dokumentation „Lichtsmog - der helle Wahr an. Vielleicht können wir als Schule gemeinsam überlegen, was wir für die Vögel tun können und auf welches Licht wir in der Nacht verzichten können. Keiner von uns braucht angeleuchtete Supermärkte in der Nacht oder z.B. ein Feuerwerk.